

Antrag Nr. 05-O-25-0090

SPD-Fraktion

Betreff:

Aufhebung der Dienstanweisung für Hilfspolizisten (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, seine Verfügung bzgl. der dienstlichen Nutzung und Wegstreckenentschädigung von Privatfahrzeugen der Hilfspolizei für den Bereich AKK aufzuheben.

Seit Jahren fordern die Ortsbeiräte verstärkte Unterstützung der Hilfspolizisten um den ruhenden Verkehr zu überwachen. Um verschiedene Brennpunkte des ruhenden Verkehrs, die weit auseinander liegen regelmäßig kontrollieren zu können, müssen die Hilfspolizisten mobil flexibel sein. Die Nutzung des ÖPNV scheidet aufgrund des hohen Zeitverlustes aus.

Mainz-Kastel, 23.09.2005

Margot Schäfer
Fraktionsvorsitzende